



Aides pour jouer de la batterie

Il existe une variété d'aides innovantes pour les personnes amputées d'un membre supérieur qui aimeraient jouer de la batterie.

Un père inventif a conçu cette adaptation pour son fils. Il s'agit simplement d'une baguette qu'il a modifiée pour qu'elle puisse se fixer sur une prothèse à la place du crochet. L'ensemble est léger et permet de bien contrôler la baguette.



Cet appareil recourbé maintient la baguette et se fixe à un poignet standard.



Cette aide pour tenir une baguette est attachée aux doigts d'une main passive.



Pour les personnes ayant une main partiellement amputée, cette aide simple de type spatule permet de bien tenir la baguette en la pressant contre la palette avec la main.

Pour les rythmes plus difficiles, cet appareil semi-personnalisé de TRS comporte un pivot qui permet au batteur de faire des roulements de tambour. Pour que l'ensemble fonctionne bien, la baguette doit être modifiée par TRS.

